



## Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden  
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden  
E-Mail: [pressereferat@wiesbaden.de](mailto:pressereferat@wiesbaden.de)  
<http://www.wiesbaden.de/presse>

23. August 2016

Sport, Mattiaqua

### **Einweihung Beachvolleyballfeld**

Am Donnerstag, 8. September, 17 Uhr, findet im Luft- und Sonnenbad Unter den Eichen, Platter Straße 200, ein offizieller Übergabetermin für das neu gebaute Beach-Volleyballfeld statt.

Im Rahmen der Aktionswoche „Wiesbaden engagiert“ im Juli 2016 konnte mattiaqua, gemeinsam mit dem Bauunternehmen Herbert Bergmann GmbH aus Auringen, eine neue Attraktion im Lufti schaffen und ein Beachvolleyballfeld bauen.

Geplant ist eine kleine Einweihungszeremonie durch den Betriebsleiter von mattiaqua Thomas Baum und ein anschließendes Volleyballspiel mit dem Betriebssportverband Wiesbaden und Lehrkräften der Helene-Lange-Schule und Kolleginnen und Kollegen von mattiaqua.

Weitere Informationen gibt es online unter [www.wiesbaden.de/mattiaqua](http://www.wiesbaden.de/mattiaqua).

+++